

BOLETÍN 093 ->>

Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Aguascalientes ofrece recursos para la remodelación de infraestructura universitaria.

La participación continúa y apoyo de los más de 35 mil egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es fundamental para que la Institución pueda lograr un crecimiento exponencial y beneficiar a la formación profesional de los jóvenes que conforman la comunidad universitaria; comentó el rector Mario Andrade Cervantes al hacer un llamado a todos para contribuir al engrandecimiento de la Máxima Casa de Estudios.

En entrevista manifestó que a 40 años de la creación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es importante contar con la solidaridad de quienes han formado parte de la Máxima Casa de Estudios, ya sea como estudiantes, profesores o administrativos, para retribuir a su Alma Máter y a la sociedad, con lo cual se alentará la preparación de más jóvenes universitarios.

Al respecto, el rector de la UAA destacó y agradeció la aportación del presidente de la delegación Aguascalientes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Pedro de la Serna López, egresado del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción; y quien donará recursos y mano de obra para la restauración de 471 metros cuadrados de un estacionamiento de Ciudad Universitaria y parte de las instalaciones de la Alberca Universitaria, lo cual representa una inversión aproximada de un millón de pesos.

De esta forma, Andrade Cervantes puntualizó que aunque la Universidad cuenta con subsidios federales y estatales, como institución de educación superior siempre debe estar en constante modernización, y actualizar no sólo sus programas académicos, sino que también su infraestructura y equipamiento, pues son herramientas indispensables para continuar ofreciendo los servicios que otorga no sólo a su comunidad, sino a toda la sociedad.

Ejemplo de esta constante innovación es la recién inaugurada clínica 7 de estomatología, pues la demanda de atención en salud que requería la población de Aguascalientes, los avances tecnológicos, así como los nuevos descubrimientos médicos, exigían la regeneración de este servicio de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Andrade Cervantes finalizó mencionando que existen muchos espacios que requieren modernización, además de adquirir equipo de última tecnología, lo cual sólo es posible con la contribución de todos los que han formado y forman parte de la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes; por lo que reiteró su invitación al trabajo colectivo de los más de 35 mil egresados.

